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Aゲストビジターの紹介あ  

 

A会 長 挨 拶 k長会 長 ：  竹田 浩富  

 

 本日は中秋の名月です。中秋の月というのは旧暦に 8

月15日の見える月のことです。中国には「中秋節」とい

って、月に向かって食べ物を供えて月見をするという風

習があります。これが日本に伝わり、農作物を供えて祈

り、秋の稲作の取り入れがいつも通りにできるようにと

の願いを込めた五穀豊穣の祭りの一つになったとされて

います。 

最近晴れの日が続いておりますが、お天気の話をしよ

うと思います、降水確率は０％を「ゼロ」ではなく「レ

イ」パーセントと呼びます。これは、ゼロが「全くなに

もない」という意味に対し、レイには「極めて小さい、

わずかな」という意味があり、天気予報では降水確率

５％未満を０％と表示しているため。もし、降水確率は

０％で雨が降っても天気予報がはずれではないようで

す。細かい決まり事のようですが、天気予報に限らず知

らないことが、まだまだたくさんあるように思います。

これからもこういうところにも気負付けながら生活して

いきたいと思います。 

 

さて、10月のロータリーのテーマは「地域社会の経済

発展」です。これには二つの側面があって、一つは将来

の地域経済を担う次世代の起業家を見いだして応援する

こと。もう一つは地域社会における貧困問題の解消で

す。我々もこのテーマにおいてどのようなことを奉仕で

きるかを考えて行きたいと思います。 

 

a 幹 事 報 告     幹 事    伊原 謙治  君 

 ＊別紙幹事報告参照 

＊５クラブゴルフ大会が11月22日、富士宮RC担当で

富士宮 GC で行われます。参加ご希望の方は幹事まで

お申し込み下さい。10月15日まで。 

＊富士宮西ロータリークラブのホームページへの協賛

バナーの新規申込をご案内します。現在、６事業所の

バナーを掲示しています。年間１万円です。 

 

A出 席 報 告a 

☆は出席免除者 

欠席者：☆外木規之 仲亀秀樹 早川英寿 斉藤邦男 

遠藤克彦 

A本日のお祝いあ 

                                                                                                       

A本日のスマイルあ  

○本日中秋の名月。お月見の宴会を楽しみましょう… 

若林眞治君 
○今日は中秋の名月です。お月見例会にぴったりですね。

楽しみましょう…石川俊洋君  
○ラグビーWC 日本対サモア。日本が勝ってよかったで
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す。10月8日は予選リーグの最終戦で、アルゼンチン

に勝てれば予選リーグを突破できます。…貫名英舜君 

A A

お月見例会 担当 親睦委員会 
三分間スピーチ・コンベンション（卓話大会） 
 
１．後藤憲治君 北海道小樽への旅先で出会ったロータ

リー精神で経営をする会社「北一ガラス」の話 ロー

タリーの職業奉仕を実際の企業倫理として実践してい

ることがすばらしいと思う。 
 
２．若林眞治君 船旅／クルージングの話 
ジャパネット・タカタが提供する 10 日間のクルージ

ングに参加してきました。船旅の時間を過ごすために

細部までこだわりを持った企画に大満足しました。豪

華な客船、そこで繰り広げられる豪華なエンターテイ

メントなど。 
 
３．岡村吉彦君 若さを維持するノドの筋トレの話 音

楽の絡みでのどの筋肉を鍛える体操の話。高齢にとも

なう嚥下障害の発症をできるだけ遅らせるために。 
 
４．遠藤壽男君 全国の第三セクターの鉄道を制覇した

いと考え、妻とともに全国行脚を行っているところで

す。訪れたところで記念スタンプを“ご朱印帳”に納

めています。 
 
５．石川俊洋君 富士宮プロレスのキャラクター作りの

苦労話。キャラクターにストーリー性を持たせること

が大切。タイガーマスクは今もなおヒーローです。 
 
６．加藤康雄君 アルツハイマーの治療薬として承認さ

れたレカネバブについて この薬は以前からアミロイ

ド仮説とミエリン仮説があり、アミロイド仮説ではベ

ータアミロイドの沈着が原因として、この排除が治療

につながるものとされます。ミエリン仮説では神経髄

鞘の変性が病気の本体で、変性のため、神経伝達の速

度の低下が病気の本体と考え、ミエリンの再生が治療

の本丸と考えられています。ですから、今回のレカネ

バブはおそらく効果は期待できないでしょう。今認知

症において防止できることは、脳血管性の認知で、動

脈硬化を防ぎ、糖尿病、高血圧などを治療して、脳梗

塞を予防することではないかと思います。（＊投稿） 

 
７．堀水東志夫君 松下幸之助と松下政経塾の話 一時

期多くの政治家を輩出した松下政経塾ですが、現在、

在籍１０人あまりの少人数になっているとのことです。

松下幸之助氏は聖人のような評価がありますが、意外

に凡人であり、それなりのスキャンダルもあった。し

かし、大企業の創業者であり社主であったことから、

マスコミの批判にさらされることはなかった。この点

がジャニーズ事務所と似ている。 
 
８．伊原謙治君 熱海富士と翠富士の話 相撲の先場所

は静岡県出身の熱海富士が優勝争いに加わり、また、

翠富士も後半に巻き返して堅実な星を遺す活躍をしま

した。これは静岡県人として誇らしいことです。 
 
９．貫名英舜君 前トヨタ社長豊田章男氏の圧巻の14分
スピーチの話 

トヨタはアメリカで大量リコールという危機に至ったこ

とがあります。この釈明にあたった豊田氏のスピーチ

は今でも、「逆境を跳ね返した名スピーチ」として語

り継がれており、このスピーチのスタイルがその後の

ベンチャー企業の CEO のプレゼンにも用いられてい

ます。このスピーチは英語で行われました。豊田社長

はこの英語のスピーチを何回も練習したそうです。そ

の度に、内容や構成についても検討を加えて、聴衆の

心に響くスピーチとは何かという本質に迫って行った

といえます。ユーモアとウイット、そしてしっかりと

したストーリーの組み立て、そして、聴衆の心に残る

キーワードがスピーチをより効果的なものにする三つ

の要素だということを発見して行ったそうです。 
 
１０．片岡博昌君 故ジャニーズ喜多川氏が行った所属

タレントに対する性被害の問題が大きく取り上げられ

ている。しかし、男色やいわゆる性のタブーの問題は

日本の文化の中ではごく普通に扱われてきたと言える。

そして、その歴史は奈良時代に始まり、平安時代にも

文芸の世界で散見される。室町から戦国時代、さらに

江戸時代の前半においては、武士や僧侶が美男子を求

める「修道」は社会的な認知がなされてきた。庶民芸

能に関しては歌舞伎の俳優の性。また、江戸文芸に関

しては、例えば、「東海道中膝栗毛」の弥次さん喜多

さんが「ゲイ」であったことは知られている。実は、

性に関するタブーはその時代の社会状況によるものだ

ということです。＊他、紙面の都合上次回に掲載 


